

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, antes de convertirlos en deidades, definitivamente tenéis que convertirlos en Brahmins. Solo los que nacen a través de la boca de Brahma son los verdaderos Brahmins que se convierten en deidades estudiando Raja Yoga.

Pregunta: ¿En qué aspecto vuestra reunión espiritual es única y diferente de todas las demás reuniones (satsangs)?

Respuesta: En otras reuniones no hay *meta* ni *objetivo*. Las personas pierden su riqueza y su propiedad y continúan deambulando. Vosotros no deambuláis en esta reunión espiritual. Esta es una *escuela* además de una reunión espiritual (satsang). En esta *escuela* estudiáis; no deambuláis. Estudiar significa ganar un ingreso. Ganáis un ingreso hasta el punto que estudiáis y embebéis el conocimiento e inspiráis a otros a que hagan lo mismo. Venir a esta reunión espiritual significa, no experimentar nada más que beneficio.

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica a vosotros, hijos espirituales. Vosotros, hijos espirituales, escucháis a través de vuestros oídos. El Padre ilimitado os dice: hijos, considerad que sois almas. Al escuchar esto repetidamente, vuestro intelecto dejará de divagar y se estabilizará. Os sentaréis aquí considerando que sois almas. Hijos, entendéis que habéis venido aquí para convertirlos en deidades. Sois hijos *adoptivos*. Vosotros, Brahmins, estáis estudiando. ¿Qué estáis estudiando? Cómo cambiar de Brahmins en deidades. Cuando los hijos van a una *colegio universitario*, entienden que estudiarán y se convertirán en un *ingeniero* o en un *médico*, etc. Serían conscientes de esto inmediatamente cuando se les admite. Así mismo, los hijos de Brahma os convertís en Brahmins y también entendéis que, de Brahmins, os convertiréis en deidades. Sin embargo, ¿quién se convierte en eso? No todos los hindúes se convierten en deidades. De hecho, no existe tal religión como el Hinduismo. La religión original eterna no fue la religión Hindú. Si le preguntáis a alguien: “¿quién estableció la religión Hindú?”, se confunden. Este nombre se ha dado por ignorancia. Los que viven en Indostán se llaman a sí mismos hindúes. De hecho, su nombre es Bharat, no Indostán. Se le llama la tierra de Bharat, no, la tierra de Indostán. Es Bharat, y aun así, ni siquiera saben qué tierra es esta. Debido a ser impuros, no pueden considerar que sean deidades. Las deidades eran puras. En el momento presente, esa religión no existe. Todas las demás religiones han empezado a existir. La religión de Buda es el Budismo, la religión de Abraham es el Islam y la de *Cristo* es el *Cristianismo*. Sin embargo, no existe tal religión como el Hinduismo. Fueron los *extranjeros* quienes le dieron este nombre de Indostán. Debido a ser impuros, no consideran que pertenezcan a la religión de las deidades. El Padre ha explicado que la religión original eterna es la religión de las deidades y es la más antigua. ¿Qué religión existió allí al principio? Fue la religión de las deidades. No se le puede llamar la religión Hindú. Ahora sois Brahmins, los hijos *adoptivos* de Brahma. Estáis estudiando para convertirlos de brahmins, en deidades. No es que estéis estudiando para convertirlos de hindúes, en deidades. Cambiáis de brahmins en deidades. Tenéis que embeber esto muy bien. Mirad, ahora hay innumerables religiones y se continúan *añadiendo* más. Donde deis charlas, es bueno explicar esto. Ahora es la edad de hierro y todas las religiones se han hecho tamopradhan. Si explicáis con los cuadros, su arrogancia de “soy tal y tal”, “soy esto”, terminará. Se darán cuenta de que son tamopradhan. En primer lugar, dadles la presentación del Padre y, después, mostradles que este mundo viejo va a cambiar. Día a día, los cuadros se irán haciendo más hermosos. Al igual que los niños en las *escuelas* mantienen los mapas en su intelecto, de la misma manera, todo esto

debería permanecer en vuestro intelecto. El *mapa número uno* es este. El que muestra el Trimurti y los dos globos; el de la edad de oro y el de la edad de hierro. Ahora estáis en la edad auspiciosa de la confluencia. Este mundo viejo se va a destruir y la religión original de las deidades se está estableciendo. Vosotros pertenecéis a la religión original de las deidades. No existe la religión Hindú. Así como los sannyasis consideran que el elemento brahm, el lugar de residencia, es Dios, de la misma forma, los que viven en Indostán consideran que pertenecen a la religión Hindú. La suya es diferente a la vuestra. Las deidades son muy elevadas. Las personas dicen: este es como una deidad. Cuando alguien tiene buenas cualidades, dicen: este tiene virtudes divinas. Entendéis que después de que Radha y Krishna se casen, se convierten en Lakshmi y Narayan. Se les llama Vishnu. Todas las imágenes existen, pero nadie las conoce. El Padre, ahora, se sienta aquí y os explica. Este es el Padre a quien todos recuerdan. No hay ningún ser humano que no tenga a Dios en sus labios. A Dios se Le conoce como el Incorporal. Ni siquiera entienden el significado de la palabra “incorporal”. Ahora lo entendéis todo. Habéis cambiado de los que tienen un intelecto de piedra en los que tienen un intelecto divino. Este *conocimiento* solo es para las personas de Bharat, no para los de otras religiones. Sin embargo, podéis explicar cuánta expansión tiene lugar y cómo las demás tierras empiezan a existir. No permanecerá ninguna tierra excepto Bharat. Ese único dharma no existe ahora; todas las demás religiones existen. El ejemplo del árbol baniano es *preciso*. La *base* del dharma original eterno de las deidades no existe; el resto del árbol todavía está en pie. Por eso, se diría que existió el dharma original eterno de las deidades, no la religión Hindú. Ahora os habéis convertido en brahmins para convertirlos en deidades. Por tanto, definitivamente primero tenéis que convertirlos en brahmins. Se dice: la casta shudra y la casta brahmin. No se le llama la *dinastía* shudra, aunque hay reyes y reinas. Al principio, las deidades eran emperadores y emperatrices. Aquí, hay emperadores y emperatrices hindúes. Solo existe una Bharat y entonces, ¿cómo se separaron? Cada rastro de ellos ha desaparecido; solo existen las imágenes. La dinastía del sol es *número uno*. Ahora habéis venido aquí para pertenecer a la dinastía del sol. Esto es Raja Yoga. Está en vuestro intelecto que os convertiréis en Lakshmi y Narayan. Está la felicidad en vuestro corazón de que el Padre os está enseñando para convertirlos en emperadores y emperatrices. Esta es la historia verdadera para convertirse en el verdadero Narayan. Anteriormente, nacimiento tras nacimiento, escuchabais la historia de convertirse en el verdadero Narayan, pero esa no era una historia verdadera. En el camino de la devoción, nunca os podéis convertir de un ser humano en una deidad; allí, no podéis lograr liberación, ni liberación en la vida. Sin embargo, todos los seres humanos definitivamente, logran la liberación y la liberación en la vida. Ahora, todos están en atadura. Incluso hoy en día, cuando un alma viene desde allá arriba, entra en una vida de liberación, no a una vida de atadura. Durante la mitad del tiempo hay liberación en la vida y durante la otra mitad hay una vida de atadura. Esta obra está fijada. Todos sois *actores* en esta obra ilimitada. Venís aquí para representar vuestro *papel*. Las almas no sois residentes de este lugar. Se os explica cómo bajáis. Las almas continúan renaciendo aquí. Hijos, la *historia y geografía* del *mundo* entero, desde el principio hasta ahora, está en vuestro intelecto. Las personas no saben qué hace el Padre ilimitado allá arriba. Por tanto, se les llama los que tienen un intelecto degradado. Anteriormente, también erais los que tenían un intelecto degradado. El Padre ahora os ha explicado los secretos del Creador y del principio, el medio y el final de la creación. Vosotros, pobres y corrientes, lo sabéis todo. Sois los que tienen intelectos limpios. A lo que está limpio se le llama puro. A los que tienen intelectos degradados se les llama impuros. ¡Simplemente mirad en lo que os estáis convirtiendo ahora! También en las *escuelas*, los estudiantes pueden reclamar una posición alta mediante sus estudios. Vuestro estudio es el más elevado de todos, mediante el cual reclamáis una posición real. Esas personas nacen de un rey al haber hecho donaciones y realizado caridad. Más tarde se convierten en reyes, mientras que vosotros os convertís en

reyes mediante este estudio. El Padre dice: hijos, Yo os enseño Raja Yoga. Nadie, excepto el Padre, os puede enseñar Raja Yoga. El Padre os enseña el conocimiento del Raja Yoga que después explicáis a los demás. El Padre os enseña Raja Yoga de manera que, de ser impuros, podáis haceros puros. Considerad que sois un alma y recordad al Padre incorporeal y os haréis puros. Después, conociendo el ciclo, os convertiréis en gobernadores del globo en la edad de oro. Es muy fácil explicar esto. En este momento nadie pertenece al dharma de las deidades. Todos se han *convertido* a otras religiones. Cuando expliquéis a alguien, primero dadle la presentación del Padre. El Padre explica que muchos se han ido a otras religiones. Hay incontables budistas, musulmanes, etc. A algunos se les ha forzado a convertirse en musulmanes. Muchos también se convirtieron en budistas. Alguien dio una *charla* y miles se convirtieron en budistas. Los *cristianos* también vinieron y dieron *charlas* de esa forma. Ahora tienen la mayor población. El ciclo entero del mundo gira ahora en vuestro intelecto, por lo que el Padre dice: sois los que giran el disco de la autorrealización. También se muestra a Vishnu con el disco de la autorrealización. Las personas no entienden por qué se ha mostrado a Vishnu con eso. A Krishna y a Narayan se les llama los que giran el disco de la autorrealización. También deberíais explicar la *conexión* que hay entre los dos. Los tres son el mismo. De hecho, el disco de la autorrealización es para vosotros, los brahmins. Os convertís en los que giran el disco de la autorrealización mediante el conocimiento. El disco de la autorrealización no es algo para matar ni cortar; es un aspecto del conocimiento. Vuestro karma negativo se quemará hasta el punto que giréis el ciclo de este conocimiento. No se trata de cortarle la cabeza a nadie; este no es un disco de violencia. Este disco os hace no violentos. Han cambiado completamente el significado de esto. Nadie, excepto el Padre, puede explicar esto. Vosotros, los hijos más dulces, deberíais tener mucha felicidad. Ahora entendéis que sois almas. Anteriormente, habíais olvidado que erais almas y también habíais olvidado vuestro hogar. A un alma todavía se le llama un alma. Han dicho que el Alma Suprema está en los guijarros y en las piedras. Han difamado mucho al Padre de las almas. El Padre viene otra vez y os da este conocimiento, almas. Nunca se puede decir de las almas que estén en los guijarros y en las piedras, y en cada partícula. El aspecto de los animales es diferente. Son los seres humanos los que estudian. Ahora entendéis en qué os habéis convertido y durante cuántos nacimientos. Habéis completado vuestros 84 nacimientos. No se trata de 8,4 millones de nacimientos. Los seres humanos están en la inmensa oscuridad de la ignorancia. Por eso se dice: cuando sale el sol del conocimiento, se disipa la oscuridad de la ignorancia. Durante medio ciclo, en las edades de cobre y de hierro, hay oscuridad; durante medio ciclo, en las edades de oro y de plata, hay luz. Este es el conocimiento del día y la noche, de la luz y la oscuridad. Estos son aspectos ilimitados. Durante medio ciclo, tropezasteis mucho en la oscuridad; hubo mucho deambular. Cuando estáis estudiando en una *escuela*, a eso no se le llama deambular. Las personas deambulan mucho en esos satsangs. No se obtiene ningún ingreso de ellos, solo hay pérdida, por eso se le conoce como deambular. Mientras deambulan, las personas han terminado con toda su riqueza y propiedad, y se han arruinado. Ahora, en este estudio, cuanto más embebáis e inspiréis a otros a que embeban, más beneficio y solo beneficio habrá. Una vez os convertís en un brahmin, no hay nada más que beneficio. Entendéis que sois vosotros los brahmins los que os convertís en residentes del paraíso. Todos vosotros (los brahmins) os convertiréis en residentes del paraíso pero tenéis que poner empeño para reclamar una posición alta allí. Ahora es la etapa de retiro para todos vosotros. Vosotros mismos decís: Baba, llévanos al retiro, en el mundo puro. Ese es el mundo de las almas. El mundo incorporeal es muy diminuto mientras que aquí hay una cantidad inmensa de tierra para andar y moverse de un lado a otro. Estas cosas no existen allí (en el mundo incorporeal). Allí no hay cuerpos, no hay *papeles*. Las almas permanecen allí como *estrellas*. Esta es una maravilla de la naturaleza. Simplemente mirad cómo el sol, la luna y las estrellas permanecen allí arriba. Las almas también permanecen allí en el elemento de luz

de manera natural sin ningún soporte. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Rumiad este conocimiento y convertíos en los que giran el disco de la autorrealización. Eliminated vuestros pecados girando el disco de la autorrealización. Hacedos *doblemente* no violentos.
2. Haced vuestro intelecto limpio y puro y estudiad el conocimiento del Raja Yoga para reclamar un estatus elevado. Que constantemente haya en vuestro corazón la felicidad de que estáis escuchando esta historia verdadera de convertíos en un verdadero Narayan y cambiar de un humano en una deidad.

Bendición: Que seáis un yogui constante cuya mente e intelecto funcionan con precisión de acuerdo a vuestras órdenes.

Los poderes especiales para convertirnos en un yogui constante, es decir, un amo de vosotros mismos, son los de vuestra mente e intelecto. El mantra en sí mismo es “Manmanabhav” (enfoca tu mente en Mí). El Yoga se dice que es yoga del intelecto. Así pues, si esos poderes especiales están bajo vuestro control, es decir, si funcionan adecuadamente de acuerdo a vuestras *órdenes*, si podéis tener cualquier pensamiento que queráis, si podéis enfocar vuestro intelecto en lo que queráis, y vuestro intelecto no hace que vosotros, el rey, deambuléis, sino que funciona con disciplina, entonces se diría que sois un yogui constante.

Eslogan: Sed un *amo* profesor del mundo. No convirtáis al tiempo en vuestro profesor.

*** OM SHANTI ***